



Der neue Stuhl „Lotus“ mit seiner doppelt eingefassten Sitzschale ist ein echter Individualisierungskünstler. Fotos: Schwarze

# Die ganze Vielfalt des Sitzens

Mobitec zeigt in Haus Aussel mit „Lotus“ ein ebenso vielseitiges wie elegantes Stuhlsystem | Neue Programme

Das Haus Aussel beeindruckte in diesem Jahr als das Kompetenzzentrum für den Bereich Tisch und Stuhl. Einen großen Anteil daran hatte natürlich der belgische Hersteller Mobitec, der hier einen ganzjährigen Showroom betreibt und natürlich zur Hausmesse im Rahmen der Möbelmeile wieder mit einigen spannenden Neuheiten aufwarten konnte. Und auch die Besucher aus dem Handel schienen die gleichzeitige Präsenz von drei renommierten Herstellern am selben Standort zu begrüßen: „Die Frequenz in diesem Jahr war wirklich gut. Das zeigt, dass ein kollegiales Miteinander oft zusätzlich hilft!“, so Mobitec-DACH-Vertriebsleiter Ralf Lötfering mit Blick auf die neuen Mitaussteller Mobilberica und Bert Plantagie im benachbarten Herrenhaus.



Das verspielte Gestell des Tisches „Japura“ bietet Beinfreiheit an jeder Sitzposition.

Esstisch, am Frühstückstresen oder an der Bar zu Einsatz kommen. Ebenfalls neu ist das Tischsystem „Japura“, das mit einer designigen, geradlinigen Optik daherkommt. Besonders spannend ist der Kontrast zwischen der starken, sehr handwerklich wirkenden Tischplatte und dem fancy Fußgestell, das optisch verspielt und zugleich sehr funktionell ist. Denn durch die spezielle Anordnung nach innen haben alle Benutzer immer ausreichend Beinfreiheit, egal ob sie an der Längskante, der Schmalkante oder auch an den Ecken sitzen. Der Tisch ist mit und ohne Auszugsfunktion erhältlich und kann mit einer bis zu drei Meter langen Platte auch als Tafel für große Runden dienen. Mit dem neuen Eiche-Bianco-Farbtönen wirkt er zudem trotz seiner Größe nicht zu schwer.

## Höchste Individualität

Auffälligste Neuheit von Mobitec war sicher das neue Stuhlsystem „Lotus“, das dem Kunden ein Höchstmaß an Individualisierungsmöglichkeiten bietet. Denn die filigran wirkende Schale mit dem für Mobitec typischen hohen Sitzkomfort ist mit oder ohne Armlehnen erhältlich und lässt sich mit fünf verschiedenen Untergestellen aus Holz oder Metall kombinieren, die teilweise drehbar und mit Rückholfunktion lieferbar sind. Hinzu kommen bei den Holzgestellen noch neue Farbtöne wie „Eiche Amber“, die den Trend zu einem dunkleren Look bedient. Typisch für den belgischen Tisch- und Stuhl-Spezialisten ist zudem, dass die Stuhl-Systeme immer auch in verschiedenen Höhen erhältlich sind, je nachdem ob sie im Lounge-Bereich, am



Im Objektbereich bietet Mobitec jetzt starke Farben in Holz und Metall, die sich bestens miteinander kombinieren lassen.



Der Erfolgsstuhl Mood ist mit einem neuen Metall-Gestell jetzt auch für den Einsatz an der Bar und am Küchentresen geeignet.

## Update für den Topseller

Zu den erfolgreichsten Stuhlprogrammen bei Mobitec gehört seit Jahren „Moods“, das jetzt noch einmal ein Update erhalten hat. Dazu gehört ein neues Metallgestell aus eleganten, eher filigran gehaltenen Streben. Außerdem gibt es den Klassiker jetzt ebenfalls in zwei weiteren Höhen für den Frühstückstresen und die Bar. Da Mobitec auch ein starkes Standbein in Office und Gastronomie hat, erwartete die Besucher auch hier einiges Spannendes. Dazu gehörten eine neue Office-Workstation mit bis zu 160 cm Tiefe sowie Tische und Stühle mit Gestellen in farbig gebeizter Eiche, so dass sich Holz- und Metall-Füße noch besser kombinieren lassen.

Arnd Schwarze

[moebelmarkt.de](https://www.moebelmarkt.de) → PRODUKT